

## 飲酒運転の根絶を訴えるポスターを福井県警に寄贈

～『北斗の拳』ケンシロウがSTOP 飲酒運転を呼び掛け～

日本損害保険協会福井損保会（会長：高原 一祥・三井住友海上火災保険株式会社福井支店長）では、2026年放送・配信予定のアニメ『北斗の拳-FIST OF THE NORTH STAR-』の主人公ケンシロウを起用した飲酒運転の根絶を訴えるポスター・チラシを県内2団体と共同で作成し、福井県警に寄贈しました。

12月2日（火）には、県警本部で松浦交通部長出席のもと寄贈式が開催されました。高原会長からは「福井損保会として全面的に協力させていただきたい」との挨拶があり、次いで松浦交通部長からは、「年末になりお酒を飲む機会が増えると思うが、飲酒運転は犯罪だということを忘れないでほしい」と挨拶がありました。

県内では、今年1月から10月までに発生した飲酒運転による人身事故が11件発生しており、昨年の同じ時期と比べて5件増加し、1人が死亡、11人がケガをしています。

福井損保会では、引き続き、県警や関係機関とも連携のうえ、交通安全啓発活動に取り組んでまいります。



アニメ『北斗の拳-FIST OF THE NORTH STAR』

コラボポスター

©武論尊・原哲夫／コアミックス「北斗の拳」製作委員会

関係者で記念撮影（一番右が高原会長）

＜お問い合わせ先＞北陸支部・宮崎(TEL: 076-221-1149)

私たちが選ぶ地球の未来・・・限りある資源を大切に使いましょう！